

平成28年度中学校部通信 第8号

2017. 2. 10

トライヤる。ディで仕事を体験しました。

1月25日（水）～2月1日（水）までの1日間を利用して、作業所やコープ、点字図書館で1日仕事体験に行きました。昨年度は全員半日だけの体験でしたが、昼食も実習場所で職員の方と一緒に食べました。みんな少し緊張した様子でしたが、無事1日を過ごすことができました。

高等部では7月の5日間を活用して職場体験実習を実施しています。この体験を経験として、自分なりに考えたことを振り返ってください。私にできること、少し難しいこと。どんな支援があるとスムーズに仕事も出来そうなのか等々、また、みんなで考えていくべきだと思います。



鬼は外。福は内！！。

節分の豆まきで楽しみました。それぞれの教室に鬼や覆面レスラーが登場し、豆をまきました。みんなの笑顔が大変輝いていました。



トライヤる。ディの振り返りをしました。

2月7日（火）の5時間目に職場体験実習の振り返りをしました。以下のような感想が聴けました。ガラス細工で魚をつくりました。休憩時間に施設の方とお話ができて良かったです。ちぎり絵をしました。細かい仕事だったが頑張りました。昼休みは人生ゲームを楽しみました。製本の仕事・本の印刷・バーコードに表紙をはさむ仕事をしました。トラブルもありましたが楽しかったです。野菜や果物にバーコードのシールを張ったり、品出しをしました。バックヤードの仕事で立ったままの仕事でしたが、楽しかったです。インフルエンザで実習に参加できなくて残念でした。